
お客様の楽しいお写真や

エピソードなども掲載いたします。

お待ちしております。

オペレーターいまこの季節に

「88サービス回覧板です！！」

木村です

トピックス

お知らせ

今月のアレンジフラワー

管理人の一言

管理人茂野

西です

事務のお仕

事お手伝い

します
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事できない？

とお問合せを

頂くことが増え

ております。弊

社でできる事

務やお客様と

のご連絡のお

手伝いなどの

お仕事をお手

伝いさせてい

ただきます。お

気軽にご相談

ください。

今月は自然な雰囲気とリラックス効果のあるグリーン

系のフラワーアレンジメントです。アクセントにハイブ

リットスターチス(ピンク花)が入っています。植物の

グリーンは癒しの働きがあると言われています。

グリーン系の草花は、華やかではありませんが素朴

な感じで安らぎを与えてくれますので、是非グリー

ンの草花を飾ってホッと一息して下さい。

おきをつけて
やっと梅雨が

明けたかと思

うと今度は猛

暑や台風な

ど。異常気象

が続いていま

すね。そんな

中、国立感染

研究所では風

疹が流行って

いるので注意

喚起していま

す。予防接種

が一番だそう

です。くれぐ

れも皆様お気

をつけて。

世田谷の豪徳寺に行くついでに近くの松陰神社をお参りし

ようと考え、松陰神社様にお参りに行ってまいりました。

神社自体はそれほど大きいものではないのですが、お参り

の方もたくさんいらっしゃっていて、しかも神社の隣にはかの

有名な松下村塾を再現した建物などなかなかリアルな作りと

また今年も野球の季節がやってきました。

今年はなんと球場の一番上の座席（カウンター付き）で

友人10名と。野球観戦なのか途中から飲み会なのかわからない状況・・

だからと言ってベイスターズがこの日に限って負けたのは

私たちのせいではありません。

詳細な案内がありそのころの若者た

ちの思いを馳せるには良い場所で

ありました。

オペレーターの木村です。

長かった梅雨も明けて夏本番！私事でございますが、今年初めて

らっきょう漬を作りました。私自身らっきょうは余り好きでは無かった

のですが、会社の仲間から教わって初挑戦。らっきょう漬が出来上

がる工程自体は少ないものの、らっきょうの下準備が・・・らっきょう

の頭と根を包丁でカットして薄皮を剥くのですが、私の手元を軸に

らっきょうの刺激臭が台所どころか部屋に充満！今回２㎏漬けた

のですが、らっきょうと向き合う事３時間以上・・・目が痛くなり頭痛

に襲われ、途中で放置する訳にもいかず苦行の様な状態でした。

大変苦労して漬けたらっきょう漬ですが、漬けて１ヶ月以上経過し

た現在！当初は透明だった漬け酢が琥珀色に♪今では苦手だっ

たのが嘘の様に我ながら美味しく頂いてます。因みにらっきょうは

血液サラサラ効果に疲労回復等々・・・１日３～４粒食べるととって

も体に良いそうです。夏バテ対策に是非らっきょうを！！お薦めで

す♪


